



# Solo cinco doctorados 'europeos' de la Usal logran la Mención de Excelencia

País Vasco y Barcelona lideran el ranking, con 31 y 29 reconocimientos

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

El Ministerio de Educación dio a conocer ayer la concesión de la Mención hacia la Excelencia a los programas de doctorado de las universidades españolas adaptados a la nueva normativa surgida del Espacio Europeo de Educación Superior y, como tales, puestos en marcha el pasado curso 2010-2011. Y la Universidad de Salamanca no ha salido demasiado bien parada.

En concreto, tan solo cinco programas de doctorado de la Usal han obtenido esta distinción. Hay que señalar que el pasado curso 2010-2011 se implementaron 39 cursos de doctorado adaptados al EEES en la institución académica salmantina.

Los cinco programas que han conseguido la Mención hacia la Excelencia (denominación que sustituye a la anterior Mención de Calidad) son los programas de Estudios ingleses avanzados; Economía de la empresa; Geología; Historia Moderna, Contemporánea y de América; y Textos de la antigüedad clásica y su pervivencia.

Además de estos cinco títulos, otros dos han logrado un informe favorable de Aneca pero no han conseguido hacerse con la Mención hacia la Excelencia. Se trata de los programas de doctorado en Neurociencias y en Física Fundamental y Matemáticas.

Esta cifra de cinco menciones a los programas de doctorado *europeos* sitúa a la Universidad de



Estudiantes de la Universidad de Salamanca.

ALMEIDA

VIGENCIA HASTA 2014

## Un referente internacional

La primera convocatoria de Mención hacia la Excelencia para programas de doctorado adaptados al Espacio Europeo se formuló a finales del pasado año 2010 y podían optar a ella los títulos que estuvieran en marcha ya el pasado curso 2010-2011 según la nueva normativa. El pe-

riodo de validez de esta mención será desde el curso actual hasta el 2013-2014, inclusive. Este catálogo de programas, subraya el Ministerio de Educación, "constituirán un referente internacional" y se incorporarán al Sistema Integrado de Información Universitaria.

Salamanca en el vagón de cola del sistema universitario español en este campo concreto, muy lejos, además, de los primeros puestos que han ocupado las universida-

des de mayor prestigio del país y con las que *compite* la institución salmantina.

Así, la universidad con más Menciones hacia la Excelencia en

esta primera convocatoria ha sido la del País Vasco, con 31 programadas, seguida de la de Barcelona, con 29. Destacan también en cabeza la Autónoma de Barcelona, con 26; la Politécnica de Cataluña, con 25; Zaragoza y la Politécnica de Madrid, con 21; Granada, con 19; Sevilla y Valencia, con 18; la Complutense de Madrid, con 17 y Santiago, con 15.

Ni siquiera en Castilla y León es Salamanca la primera en este apartado, superada por las seis distinciones logradas por la Universidad de Valladolid. La de Burgos ha conseguido dos Menciones hacia la Excelencia, mientras que a León hay que contabilizarle cuatro reconocimientos en esta convocatoria. ■